
Wort zum Tag
Dies ist der Tag, den der Herr gemacht hat!

Wir wollen froh sein und uns freuen an Ihm! Psalm 118:24Montag, der 28.03.22

Weil Gott es so wollte
von Br. Thomas Gebhardt

1.Samuel 16:12
Und der Herr sprach: Auf und salbe ihn, denn er ist es.

Ich möchte heute zu Ihnen über Erwählung sprechen. Manche haben Angst dieses Thema anzupacken. Aber
dieses Thema ist Teil der Bibel und deshalb wichtig. 

Samuel war von Gott gesandt, um den Erwählten zu salben. Wenn Sie mich fragen, warum ich dieses ?Wort
zum Tag? schreibe, so muss ich Ihnen sagen, dass Gott mir ca. im Jahr 2000 gesagt hat, schreibe ein ?Wort
zum Tag?. Ich tat dies erst zögerlich, dann mit Unterbrechungen bis heute. Warum tue ich das? Ich tue dies,
weil ich gewiss bin, dass Gott durch dieses ?Wort zum Tag? zu Menschen redet. Ich vertraue dem Herrn
JESUS, dass Er mit diesem Wort an Ihrem Herzen arbeiten kann, um Ihnen zu zeigen, dass ER Sie liebt,
dass ER Interesse an Ihnen hat, und dass JESUS möchte, dass Sie IHM glauben, damit ER Sie erretten
kann, oder, sofern Sie errettet sind, dass ER sie noch besser segnen und gebrauchen kann.
 
Vielleicht sagen Sie, dass ich naiv bin, aber ich glaube, dass jeder, der diese Botschaften liest, sie nur
deshalb liest, weil JESUS es so will, weil JESUS Sie auserwählt hat, diese Worte zu hören oder zu lesen.

Samuel wurde von Gott gesandt, um einen jungen Mann, David, zu segnen und ihn zu salben als Zeichen
der Auserwählung, obwohl er wenig geachtet war und seine Familie nie gedacht hätte, dass er für Gott
nützlich sein könnte. Sein Bruder Eliab redet in verächtlicher Form über David, als er sagt: "Ich kenne deine
Vermessenheit wohl und deines Herzens Bosheit, denn du bist herabgekommen, daß du den Streit sähest".
Für mich, als Vater, ist besonders schmerzlich, dass Isai den David einfach übersieht. Er hat ihn nicht zum
Fest gerufen, nicht zum Opfer geholt, als der Prophet da war, alle anderen waren da, nur David nicht! Wie
weh muss das David getan haben, so hinten an gestellt zu werden. 

Wenn Sie diese Zeilen lesen oder diese Worte hören, fühlen Sie sich vielleicht auch in so einer Lage.
Niemand nimmt Sie ernst, niemand ist für Sie da, niemand lädt Sie zum Fest. Ich sage Ihnen, seien Sie nicht
traurig, denn es gibt JESUS und dieser wartet schon, auch Sie ins rechte Licht zu stellen. Vertrauen Sie
JESUS, der alles gut macht und Sie niemals vergessen wird, wenn auch alle Sie vergessen sollten.

Vielleicht fällt es Ihnen schwer dies zu glauben. Aber vielleicht wird Ihnen Gott nie wieder so nahe sein wie
heute. Er sagt Ihnen, dass ER alle Ihre Sünden wegnehmen will. Vertrauen Sie IHM doch einfach und ER
wird Sie gerecht machen. Und dann hören Sie, wie der Herr zu Ihnen spricht: "Welche Er aber gerecht
gemacht, die hat Er auch herrlich gemacht!"

Sie sollen herrlich sein, weil Sie erwählt sind. Weil Sie erwählt sind, trifft Sie heute dieses Wort. Ihr Elend darf
ein Ende haben. Bevor der Herr die Sterne schuf, hat ER Sie erwählt. Freuen Sie sich, denn JESUS hat
Wohlgefallen daran, Ihnen ein ganz neues Leben zu schenken. JESUS hat Wohlgefallen daran, alle Sünder
zu retten und sie zu gebrauchen. ER hat Freude daran, SEINEN Geretteten zu helfen, Sie zu bewahren, sie
zu segnen. Ich kenne Sie nicht, aber vielleicht sind Sie skeptisch und sagen: "Wie kann das sein? Ich habe
so viele Sünden, mich plagen so viele Zweifel, ich bin so schwach, so hilflos. Wie kann es sein, dass JESUS
mich erwählt hat?"
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Es ist einfach so, weil Gott es so wollte. Vertrauen Sie dem Herrn JESUS und glauben Sie dieser
wunderbaren Wahrheit und gehen Sie ab heute fröhlich Ihren, NEIN, SEINEN Weg. ER gibt Ihnen die Kraft
dazu!

Gott segne Sie! In Liebe! Ihr Thomas Gebhardt
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